



障害者スキー研修ご報告

「大東市障害者スキー教室」に、院長とトゥモロランドの福田早織さんに行ってきました。日程は、1月29日(木)～2月2日(月)の4泊5日です。場所は長野県飯山市にある北竜温泉ファミリースキー場。受講者60名(参加者50名、介護者10名)と、スタッフ側の人数は50名(内、ボランティア15名)ほどでした。障がいの種類は人それぞれ違い、視覚・聴覚・知的・肢体・精神などいろんな障がい者が参加。スキー指導や日常での介助、針治療やテーピングなどもしてきました。各個に残された力で、出来る方法を考えながら滑る！受講者達の前向きな気持ちがとても素晴らしいスキー教室でした。

針灸科：神先崇



2度目の出展！

大東市障害者アート展

平成 27年 2月 18日(水) から 23日(月)の期間、第5回大東市障がい者アート展が開催され、大東市内の事業所や学校から合計64点の作品が出展されました。

19日に行われたオープニングセレモニーでは、かがやき神戸のクラウンチームのパフォーマンスや各種賞の表彰式が行われ、大変盛り上がりしました。

トゥモロランドが出展した合同作品は、パステル作品2点、書道作品2点の4点です。トゥモロランドの子ども達も、飾られた自分の作品を見に来て喜んでくれました。

今回は受賞を逃しましたが、いつか賞をとれるといいな～と思っています!!

トゥモロランド：小西



↑子ども達の作品↑



↑クラウンチームの皆さんと↑

今月のおすすめセール！！ ウォーミングマッサージェル



運動前に使用することで、筋肉をポカポカ活性化させ、パフォーマンスの向上につながります。これからどんどん暖かくなってきますが、筋肉はまだまだ硬く、こわばった状態で、急に動いてしまうと、ギックリ腰や肉離れなどケガを起しやすいつ時期です。運動されている方や、寒い現場で仕事される方などに、ケガ予防のためにも、ぜひおすすめです。ゴルファーの方にも大人気の商品です。院長がパラリンピックで使用した際にも、選手達に大変好評でした。大阪府警ラグビー部のトレーナー活動にも使用しています。お試しになりたい方は、お気軽に受付まで声をかけて下さい。

通常価格 ¥2,052 → 今月だけの特別価格！ ¥1,620!

そんな中でも特に！大阪府警ラグビー部に応援を！



は、あと1歩というところで惜しくも逃し、とても悔しい思いをしていたので、チーム全体が歓喜に沸きました!! トップチャレンジは、厳しい挑戦となりましたが、得るものがたくさんありました。これらを活かし、貪欲に上を目指し続け、着実に力をつけている大阪府警ラグビー部です。今シーズンも選手の方々が最大限の力を出し切れるように、私たちも全力でサポートし、チームの力になりたいと思います。ぜひ、大阪府警ラグビー部の応援を、よろしくお願いします!

針灸科：高橋愛美

健康は良い生活習慣から。『お茶ライフのススメ』



さて、左下の写真はな～んでしょう？ 丁寧に包装された馬糞？ 失敬な！ いえ、これはお茶です。接骨の患者様から「中国のお土産に」と、こんな珍しいものをいただきました。中茶牌の高級プーアル生茶を乾燥させて、平らな円盤状にギュッと固めた状態にしてあります。左が梱包時、右が開けた様子です。プーアル茶といえば、食事に含まれる脂肪分をそのまま体外に排出する作用があるため、ダイエットしたい女性に大人気。ちなみに！ 前田針灸接骨院ではプーアル茶はごさいませんが、本草健康茶を販売しております。はとむぎ・はぶ茶・ほうじ茶・みかんの皮・かきの葉・しそ茶・クコ茶の7つの成分が凝縮された本草健康茶は、カフェイン0でお子様にも安心。と～っても飲みやすく、毎日の健康維持に◎お薦めです！ 夜、目の締めくりに、温かいお茶を飲んでホッと一息つく、その日の疲れが湯気とともに流れていくような気がします。あなたもお茶ライフ、始めませんか？

接骨科：山田

頑張れ上加世田航也くん！！

中学生のセレッソ下部組織時代から治療に来てくれていた上加世田航也選手。来年度からは、関東の流通経済大学に入学します。「プロサッカー選手になって帰ってきます！」と両親に誓ったそうです。日本代表に選ばれるよう、応援しています！



長男が誕生しました！

命名「優京：うきやう」
1月8日(木)の
12時40分 2856g
47.0cm で産まれました。
娘も2歳となったこの日、
娘にも、家族にも素敵な
プレゼントになりました。
針灸科：神先

